

La région

CHARENTE CHARENTE-MARITIME

De la glisse à tous les virages

RALLYE DUNES ET MARAIS

L'épreuve tout-terrain se termine aujourd'hui dans le Pays royannais

STÉPHANE DURAND

s.durand@sudouest.fr

La 38^e édition du rallye tout-terrain Dunes et marais a démarré hier matin et se termine aujourd'hui dans le Pays royannais. Pour l'instant, il n'y a pas vraiment de surprises. Les favoris se disputent la première place dans un mouchoir de poche. Seul le Parisien Manu Castan a cassé son câble d'accélérateur avant d'abandonner. Louis Dronde et Emmanuel Merle étaient en tête, hier soir, talonnés par leurs poursuivants.

Le classement final se jouera ce dimanche avec notamment une spéciale sur les hauteurs de Saint-Sulpice-de-Royan, un peu plus loin que le terrain de football, dans des champs situés à droite de la route de Breuille entre 11 h 30 et 15 h 30. « C'est un endroit idéal pour les spectateurs parce que la route goudronnée, où ils peuvent se positionner, surplombe le terrain de jeu », prévient Jacky Herbert, l'un des coprésidents de l'écurie Augias Côte de Beauté qui organise l'événement.

Et quel événement. Près de 120 équipages ont pris le départ hier matin à bord de bolides qui pour certains coûtent près de 150 000 euros. Dans ces conditions, il vaut mieux éviter la sortie de route. « Pour assurer la sécurité, on a 250 personnes sur l'épreuve », souligne l'organisateur. Les spectateurs, eux, sont placés à distance raisonnable de la piste. « Les mesures de sécurité sont de plus en plus rigoureuses. »



Louis Dronde était en tête, hier soir, du classement provisoire, avec son copilote Emmanuel Merle. PHOTOS SAMUEL HONORE



Les spectateurs ont pu admirer les voitures au parc fermé, vendredi soir, à Royan, avant de les voir en course